

PEMKAB BARTIM BERSAMA BULOG JAGA PASOKAN DAN HARGA PANGAN SELAMA RAMADHAN



Sumber gambar: <https://kalteng.antaranews.com/>

Tamiang Layang (ANTARA) - Pemerintah Kabupaten Barito Timur, Kalimantan Tengah, bekerjasama dengan Badan Urusan Logistik (Bulog) Kabupaten Barito Selatan, menjaga stabilitas pasokan dan harga pangan selama bulan ramadhan hingga Idul Fitri tahun 2025.

Salah satu bentuk kerjasama yang dilakukan dengan menggelar Gerakan Pangan Murah, kata Asisten I Setda Bartim Ari Panan P Lelo di Tamiang Layang, kemarin.

"Gerakan Pangan Murah ini bertujuan mengatasi inflasi daerah serta membantu masyarakat dalam mendapatkan bahan pokok dengan harga yang lebih stabil dan terjangkau," ucapnya.

Dirinya pun mengucapkan terima kasih dan penghargaan kepada Perum Bulog Barsel, Dinas Pertanian yang telah menyediakan tempat, Dinas Perdagangan Bartim, serta pihak TNI-Polri dan semua pihak lain yang turut mendukung Gerakan Pangan Murah itu.

"Saya mengimbau kepada seluruh masyarakat yang hadir dalam Gerakan Pangan Murah itu, dan semoga dapat meringankan beban selama ramadhan," kata Ari Panan.

Sementara itu, Pimpinan Cabang Perum Bulog Barito Selatan Sutaryo mengatakan, Gerakan Pangan Murah ini merupakan kali kedua dilaksanakan di Barito Timur selama bulan Ramadan. Di mana dalam kegiatan ini, disediakan 9 ton beras untuk masyarakat.

"Semalam kami sudah menggelar kegiatan serupa di Ampah, Kecamatan Dusun Tengah. Untuk di Ampah, Gerakan Pangan Murah dilaksanakan setiap hari Rabu, sedangkan di sini dilaksanakan setiap hari Kamis," beber Sutaryo.

Gerakan Pangan Murah dalam rangka stabilisasi pasokan dan harga pangan ini akan terus berlanjut selama bulan Ramadan.

"Kegiatan ini kami adakan seminggu sekali. Untuk di sini, masih akan ada dua kali lagi. Komoditas yang dijual juga tetap sama, yakni beras SPHP 5 kilogram seharga Rp60 ribu dan gula pasir 1 kilogram seharga Rp18 ribu," beber Sutaryo.

Sumber Berita:

1. <https://kalteng.antaranews.com/berita/750145/pemkab-bartim-bersama-bulog-jaga-pasokan-dan-harga-pangan-selama-ramadhan>, Senin, 17 Maret 2025.
2. <https://mediacenter.baritotimurkab.go.id/kendalikan-harga-semako-pemkab-bartim-dan-perum-bulog-gelar-gerakan-pangan-murah/>, Jumat, 14 Maret 2025.

Catatan:

Salah satu cara yang dapat dilakukan oleh pemerintah daerah dalam rangka stabilitasi harga barang kebutuhan pokok dan barang penting yaitu melaksanakan operasi pasar dan/atau pasar murah. Paket sembako murah sering kali merupakan bagian dari program bantuan sosial di Indonesia. Berdasarkan Peraturan Menteri Dalam Negeri Nomor 77 Tahun 2020 tentang Pedoman Teknis Pengelolaan Keuangan Daerah disebutkan bahwa belanja bantuan sosial digunakan untuk menganggarkan pemberian bantuan berupa uang dan/atau barang kepada individu, keluarga, kelompok dan/atau masyarakat yang sifatnya tidak secara terus menerus dan selektif yang bertujuan untuk melindungi dari kemungkinan terjadinya risiko sosial, kecuali dalam keadaan tertentu dapat berkelanjutan. Belanja bantuan sosial dianggarkan dalam APBD sesuai dengan kemampuan Keuangan Daerah setelah memprioritaskan pemenuhan belanja Urusan Pemerintahan Wajib dan Urusan Pemerintahan Pilihan, kecuali ditentukan lain sesuai dengan ketentuan peraturan perundang-undangan.